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18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Manolita Tortajada y Padres 
– Ildefonsa Tortajada Martínez – Manuel 
y Pilar – Alfonso y Agustina – Acción de 
Gracias a Santa Rita, San Honorato y San 
Judas Tadeo.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos – Sufragio de: Juan Jose 
Quilez Martínez -  Maria Gordo Montón – 
Miguel Luz Bayo – Mauricio Luz Orero.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Cesar Salvo García – 
Trinidad, Pepe e Hijos.

8,30 H CONVENTO
19 H TEMPLO MISA Y ADORACIÓN 
EUCARÍSTICA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE MONTSERRAT 
MONTSERRAT ONTANGAS.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE PILAR PORTA 
LUZ.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Fernando Montero 
Castellano – Ana Belén Adrián Serra de 
su Familia – Antonio Zuriaga Gordo y 
Familia – Jose López Navarrete – 
Matrimonio Jose Comeche y Fernanda 
Miralles – Matrimonio Juan Manuel 
Mínguez y Isabel Plasencia – Difuntos de 
Angeles Miralles.

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPopulo.
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Lunes día 6

Martes día 7

Viernes día 10

Domingo día 12

Jueves día 9

Sábado día 11

Miércoles día 8

NOTICIAS
  El obispo auxiliar de 
Valencia, Arturo Ros 
(Vinalesa, Valencia, 1964), 
ha sido designado como 
el nuevo obispo de 
Santander, sucediendo a 
José Manuel Sánchez 
Monge, quien presentó su 
renuncia por jubilación. 
El anuncio fue realizado 
hoy por el obispo 

saliente, quien informó que Ros asumirá oficialmente 
el cargo el 16 de diciembre. Hasta esa fecha, Sánchez 
Monge se desempeñará como administrador 
apostólico de la Diócesis.
  En una rueda de prensa, se leyó el saludo de Arturo 
Ros a la "hermosa tierra" cántabra, expresando su 
deseo de trabajar junto a las autoridades regionales 
y municipales en busca del bien común y la paz. 
Además, hizo referencia a la Bien Aparecida, patrona 
de Cantabria, y destacó su compromiso con la 
pobreza y la difusión del Evangelio sin exclusiones.
BIOGRAFÍA
  Arturo Pablo Ros Murgadas nació el 10 de junio de 
1964 en Vinalesa (Valencia). Después de haber 
trabajado en el sector de la banca, entró en el 
Seminario Mayor de Valencia, donde completó los 
estudios filosóficos y teológicos en la Facultad de 
Teología S. Vicente Ferrer (1987-1993), obteniendo 
luego la Licenciatura en Teología en la misma 
Facultad. Fue ordenado sacerdote el 29 de mayo de 
1993 en Valencia.
Igualmente, desarrolló su ministerio sacerdotal en la 
diócesis de Valencia donde desempeñó los 
siguientes cargos: vicario parroquial de La Asunción, 
en Torrente (1993-1996); párroco de S. Vicente Ferrer y 
de Ntra. Sra. de la Buena Guía, además de consiliario 
diocesano de Cursillos de Cristiandad (1996-2000); 
miembro del Consejo Presbiteral (1998-2003); 
formador del seminario mayor de Valencia (2000-
2005); párroco de Requena (2006-2016); y vicario 
episcopal de la Vicaría V (Llíria-Requena-Ademuz), 
(2010-2016).
  Es nieto del beato mártir Arturo Ros Montalt.
  El Papa Francisco le nombró obispo auxiliar de 
Valencia el 27 de junio de 2016, asignándole la sede 
titular de Ursona (Osuna, Ursonen(sis) –España-, que 
tenía como metropolitana a Sevilla). Recibió la 
ordenación episcopal el 3 de septiembre del mismo 
año.
  Cuando fue nombrado Obispo auxiliar de Valencia, 
el entonces Arzobispo de Valencia, el cardenal 
Antonio Cañizares, le asignó, entre sus competencias, 
la Vicaría General para el laicado, familia, vida, 
pastoral de la caridad y la evangelización de la 
juventud.
  En la Conferencia Episcopal Española es presidente 
de la Subcomisión Episcopal de Juventud e Infancia 
desde marzo de 2020, y miembro de la Comisión 
Episcopal de Apostolado Seglar desde 2016, tras ser 
reelegido en la Plenaria de marzo de 2017.

  Queridos hermanos, en 
este domingo, la Palabra 

de Dios nos invita a reflexionar sobre 
nuestra actitud como discípulos de 
Jesús. Hoy, el evangelio nos presenta 
una dura crítica de Jesús a los 
escribas y fariseos, que eran los 
maestros de la ley y los 
líderes religiosos de su 
época. Jesús les 
reprocha que no 
hacen lo que 
enseñan, que cargan 
a los demás con 
exigencias que ellos 
no cumplen, que 
buscan la gloria y el 
reconocimiento 
humano, y que se 
creen superiores a los 
demás. Jesús les dice: "No 
imiteis su conducta".
  ¿Qué nos dice este evangelio a 
nosotros hoy? ¿Qué consecuencias 
podemos extraer para nuestra vida 
cristiana?
   1. La coherencia entre lo que 
decimos y lo que hacemos. Jesús nos 
pide que seamos fieles a su Palabra, 
que la guardemos y la pongamos en 
práctica. No basta con escucharla o 
repetirla, hay que vivirla con el 
corazón. No podemos ser cristianos de 
palabra, sino de obra. No podemos 
ser hipócritas, sino sinceros. No 
podemos ser falsos, sino auténticos. 
La coherencia es un signo de 
credibilidad y de testimonio.

   2. La humildad frente al orgullo. 
Jesús nos enseña que el más 
importante entre nosotros es el que 
sirve a los demás, y que el que se 
humilla será enaltecido. No podemos 
caer en la tentación de creernos 
mejores que los demás, de juzgarlos o 

despreciarlos. No podemos 
buscar el poder, el 

prestigio o la fama. No 
podemos usar títulos 
o cargos para 
imponernos o 
dominar. Tenemos 
que reconocer 
nuestra pequeñez y 
nuestra necesidad de 
Dios. Tenemos que 

servir con amor y 
generosidad.

   3. La fraternidad 
frente a la rivalidad. Jesús 

nos dice que todos somos hermanos, 
porque tenemos un solo Padre, que 
está en los cielos, y un solo Maestro, 
que es el Cristo. No podemos 
dividirnos ni competir entre nosotros. 
No podemos excluir ni marginar a 
nadie. No podemos tener preferencias 
ni discriminaciones. Tenemos que 
acoger y respetar a todos como hijos 
e hijas de Dios. Tenemos que 
colaborar y compartir con todos como 
miembros del mismo cuerpo de Cristo.
  Pidamos al Señor que nos ayude a 
seguir sus enseñanzas con fidelidad.

No imitéis su conducta

Vuestro Párroco Manuel.
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  Evangelizadores con Espíritu quiere decir evangelizadores 
que oran y trabajan.
  Desde el punto de vista de la evangelización, no sirven ni las 
propuestas místicas sin un fuerte compromiso social y 
misionero, ni los discursos y praxis sociales o pastorales sin 
una espiritualidad que transforme el corazón.
  Siempre hace falta cultivar un espacio interior que otorgue 
sentido cristiano al compromiso y a la actividad.
  Sin momentos detenidos de oración, de 
encuentro orante con la Palabra, de 
diálogo sincero con el Señor, las 
tareas fácilmente se vacían de 
sentido, nos debilitamos por el 
cansancio y las dificultades, y el 
fervor se apaga.

    Analloris   ÁREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
 LAS BIENAVENTURANZAS 
 UN MENSAJE DE FELICIDAD

  Las bienaventuranzas 
muestran muy bien que entre la 
antigua alianza y la nueva 
alianza existe a la vez una gran 
continuidad y una novedad 
profunda. Resulta significativo 
que Jesús adopte el género 
literario de la bienaventuranza 
y no el lenguaje legislativo: no 
da una,  serie de mandamientos, 
como lo había transmitido Moisés, sino 
que señala las actitudes que llevan a la felicidad. 
Mejor dicho, que proclama qué personas, con su 
estilo de vida, están en el camino de la felicidad 
autentica .
 Jesús trae la buna noticia a los pobres, a los que 
sufren, a los que lloran, a los necesitados... Todos 
ellos son proclamados felices y se les anuncia que su 
situación cambiará radicalmente y participarán en el 
gozo pleno del Reino de Dios. No se dice que sean 
felices porque su comportamiento es mejor que de 
otras personas, sino porque reciben la misericordia  
de Dios, que siempre está al lado de los maltratados 
y oprimidos. Ellos son los destinatarios de la 
predilección divina: así lo habían recordado a 
menudo los profetas de Israel, y en Jesús este 
anuncio se hace realidad. 
  Meditar y orar las bienaventuranzas supone en 
primer lugar mirar y admirad la vida de Jesús, pobre y 
humilde, misericordioso..., que recibe del Padre el 
reconocimiento que los hombres les niegan. Supone 
también sentirse cercanos y solidarios con todos 
aquellos que sufren en su propia carne la pobreza el 
hambre, el dolor o la incomprensión, sabiendo que 
Dios está a su lado.  Y por supuesto acercase a las 
bienaventuranzas con actitud orante en este mes que 
lo dedicamos a los Santos y difuntos que 
muchísimos de ellos las vivieron, de nuestros 
familiares, amigos..., ahora está gozando del Reino 
que Dios nos tiene preparado, y seremos FELICES

Hermanas Carmelitas

Muerte y vida
  “Frente a la muerte, el enigma de la 
vida humana su nivel más elevado”.
   Con estas graves y serias palabras, el 
Concilio Vaticano II describió la angustia 
y la pobreza del ser humano con el 
misterio de la muerte.
  Nosotros estamos llamados a 
acercarnos a este misterio, no como 
realidad abstracta, sino como una 
realidad que ha ocasionado dolorosos 
desgarrones en nuestra propia carne y 
en la vida de todos nosotros. 
Recordamos a nuestros difuntos y a las 
personas queridas que nos dejaron.
  Para cada uno de nosotros son 
nombres, personas, rostros, palabras 
queridas que vuelven a nuestra mente, 
que llenan nuestra memoria de los días 
pasados en su compañía, de los lugares 
animados por su presencia, apreciada y 
amada.
  También los grandes santos vivieron el 
desgarro de estas separaciones: san 
Agustín describió con vivas palabras el 
sufrimiento que le causó la muerte de 
su madre.
  Nos dice:
  “Mientras le cerraba sus ojos, una 
inmensa tristeza se espesaba en mi 
corazón y se transformaba en un río de 
lágrimas. Y se pregunta -¿qué era lo que 
me dolía tan intensamente, sino la 
reciente herida abierta por la ruptura 
repentina de nuestra convivencia diaria, 
tan agradable y tan querida”.
  Así pues, si aun para los santos las 
dolorosas separaciones pueden ser tan 
penetrantes que les destrozan el 
corazón, ¿qué no serán para cada uno 
de nosotros, y cómo no entristecernos 
al revivir esos momentos de dolor y de 
separación?
  Pero los grandes santos nos muestran 
también el camino que se le abre al ser 
humano en el misterio de la muerte. Es 
el camino de la Pascua de Cristo, que 
con su muerte destruye nuestra muerte 
y con su Resurrección nos da el regalo 
de la vida.
  Y nosotros recordamos a nuestros 
difuntos no sólo con el dolor de la 
separación, sino reviviendo el Paso de 
Cristo a la Vida, en la muerte y a través 
de la muerte, porque nuestros difuntos 
viven y vivirán en este mismo Cristo.
  Nuestros muertos están con nosotros y 
viven con nosotros y los podemos sentir 
unidos a nuestra oración. Ellos nos 
hablan en la palabra de Jesús, se nos 
hacen presentes en la consolación que 
el Señor nos da.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

EVANGELIZADORES CON ESPIRITU:
PALABRAS  DE  FRANCISCO

CAMPAÑA DEL DOMUND 2023 
   El día 22 
del mes de 
octubre en 
todo el 
mundo 
cristiano se 
celebró la 
Jornada 
Mundial por 
las Misiones.

   Este año el lema  ha sido “Corazones 
ardientes, pies en camino” el cual nos 
recuerda a los Apóstoles que, tras  
encontrarse con Jesús resucitado, reciben la 
misión de partir a comunicar la Buena 
nueva de Su mensaje a quienes no lo 
conocían.
  Hoy día, son los misioneros y misioneras, 
los encargados de llevar ese mensaje a 
todas las personas que aún no conocen al 
Señor. El Papa Francisco dice que no es 
posible encontrar verdaderamente a Jesús 
resucitado sin sentirse impulsados por el 
deseo de comunicarlo a todos.
  España es el segundo país que más 
colabora económicamente con las misiones, 
detrás de Estados Unidos y uno de los que 
más misioneros envía que actualmente son  
unos 10000.

  Por eso, se nos pide en esta Jornada que 
colaboremos en nuestra medida, mediante 
la oración, nuestro tiempo si somos 
voluntarios en algún grupo de Misiones  y 
con  nuestra ayuda económica para poder 
sostener a estos voluntarios y voluntarias 
en su misión evangelizadora. 
  En nuestra parroquia hemos participado 
de varias formas: con la aportación de 
nuestros donativos en los sobres de las 
colectas en las misas; con nuestros 
donativos en las tradicionales huchas que  
se sacaron en cuestación por el Mercado 
municipal y, por último, en las Paellas 
Misioneras que celebramos el domingo 29 
en los Locales parroquiales.
  El domingo de las paellas fue una jornada 
festiva en la que pudimos participar de un 
buen rato con nuestros grupos y el resto de 
la parroquia , como una verdadera 
comunidad parroquial. Disfrutamos de una 
buena comida en compañía de niños y 
mayores. A continuación, se hizo una rifa 
donde se sortearon un montón de premios 
para recaudar dinero, el cual junto a las 
entradas, será destinado al Domund.
  Gracias a todas y a todos por colaborar 
generosamente con las Misiones.

Primi Murgui Martínez 
Grupo de Misiones 

CUENTOS CON SABIDURIA
Te deseo lo suficiente 

  Hace poco tiempo cuando estaba en el aeropuerto escuché por 
casualidad a una madre e hija que se
estaban despidiendo...
  Cuando anunciaron la partida del vuelo ellas se abrazaron y la 
madre dijo:
  - "Te amo y te deseo lo suficiente".
  La hija respondió:
  - "Madre, nuestra vida juntas ha sido más que suficiente. Tu amor 
es todo lo que he necesitado.
  También te deseo lo suficiente". Ellas se saludaron con un beso y la 
hija partió.
  La madre pasó muy cerca de donde yo estaba sentada y noté que 
ella necesitaba llorar.
  Traté de no observarla para no invadir su privacidad, pero ella se 
dirigió hacia mí y me preguntó:
  - "Alguna vez se ha despedido de alguien sabiendo que era para 
siempre?".
  - Sí, lo he hecho - respondí.
  Perdón por preguntar - contesté -, pero ¿por qué esta despedida es 
para siempre?
  - Yo soy una mujer vieja y ella vive muy lejos de aquí. La realidad 
es que su próximo viaje será para mi
funeral, dijo.
  - Cuando se despidió de ella escuché que le dijo "te deseo lo 
suficiente". ¿A qué se refiere?
  Comenzó a sonreír. 
  Eso es un deseo que hemos transmitido de generación en 
generación. ..
  Mis padres solían decirlo...

  Ella hizo una pausa y miró hacia arriba como si tratara de 
recordarlo en detalle, luego sonrió aún más.
  - Cuando decimos "Te deseo lo suficiente", deseamos que la otra 
persona tenga una vida llena de sólo lo suficientemente bueno para 
vivir.
  Entonces, dirigiéndose hacia mí, ella compartió lo siguiente como 
si lo estuviera recitando de memoria:
  "Te deseo que tengas suficiente sol para mantener tu espíritu 
brillante",
  "Te deseo suficiente lluvia para que aprecies aún más el sol" ,
  "Te deseo suficiente felicidad para que tu alma esté viva"
  "Te deseo suficiente dolor para que las pequeñas alegrías de la 
vida parezcan más grandes"
  "Te deseo que tengas suficientes ganancias que satisfagan tus 
necesidades"
  "Te deseo suficientes pérdidas para que aprecies todo lo que 
posees."
  "Te deseo suficientes bienvenidas para que logres soportar las 
despedidas".
  Luego ella comenzó a llorar y se alejó.
  Se dice que toma un minuto encontrar a 
una persona especial, una hora en 
apreciarla, un día para amarla, pero una 
vida para olvidarla.
  Toma el tiempo necesario para vivir. 
  A todos los que están leyendo esta 
hermosa reflexión....
  LES DESEO LO SUFICIENTE !!!  (Jorge Bucay)

Chelo Martínez 


